Mühlenfreunde

## Bäcker möchte Fachkenntnis ins Backhaus einbringen

Ennigerloh (dis). Zu Beginn der Mitgliederversammlung Mühlenfreunde Ennigerloh in Ennigerlohs Wahrzeichen gedachten die Anwesenden besonders der verstorbenen Mühlenfreunde Winfried Farke (1943 bis 2022) und Dieter Billotet (1944 bis 2023). Der Verein habe Mühlenfreunde der ersten Stunde verloren, betonte der Vorsitzende Heinz-Josef Heuckmann. So habe Winfried Farke die Mühlenfreunde 2008 "federführend ins Leben gerufen" und acht Jahre als Vorsitzender geführt. Dieter Billotet habe sich besonders in der Sanierungsphase durch seine Mitarbeit ausgezeichnet und die Sanierung auch finanziell unterstützt.

In seinem Geschäftsbericht

zeigte sich Heuckmann zuversichtlich, dass sich der Mühlenanger in eine natürliche Blumenwiese verwandelt. Er erinnerte an zurückliegende Aktivitäten und sagte, ein Rekord seien 70 Trauungen in der Windmühle. Immer mehr Paare aus der Region heirateten dort. Für die Betreuung der Hochzeiten dankte der Vorsitzende Ulla Barth. Bald wird es die 600. Trauung geben.

Heuckmann ging auch auf die Bauprojekte Backhaus und Remise ein. So habe sich die Bewilligung des Bauantrags hingezogen. Erst im April konnten die Arbeiten beginnen. Die Mühlenfreunde hoffen auf eine Fertigstellung zum Mettwurstmarkt. Dann soll die Remise folgen.

Als neues Projekt stellte Heuckmann "Ennigerloh erhören" vor. Darüber wollen Vereine in Kooperation mit der Stadt Interessierten in Hörspielen Zugang zur Stadtgeschichte ermöglichen.

Das Mühlenfest wird diesmal in Verbindung mit dem Open-Air-Festival vom 11. bis 13. August stattfinden. "Dafür brauchen wir weitere Unterstützung", betonte der Vorsitzende.

Als gelernter Bäckermeister möchte Günter Klömmer seine Fachkenntnisse ins Backhaus einbringen. "Ich bin seit einigen Jahren raus, aber es hat mich wieder gepackt. Ich möchte backen", erklärte er bei seiner Vorstellung.

www.muehlenfreunde-ennigerloh.de



Zu ihrer Jahreshauptversammlung haben sich die Mühlenfreunde Ennigerloh am Donnerstagabend getroffen. Das Foto zeigt (v. l.) Josef Pöhler (Stellvertretender Vorsitzender), Burkhard Kappel (Beirat), Heinz-Josef Heuckmann (Vorsitzender), Rainer Silz (Schriftführer), Ludger Ueding (Kassenprüfer), Christiane Emmerlich (Kassenprüferin), Günter Klömmer (Bäckermeister), Klaus Schmitt (Beirat), Heinz Winkelmann (Heimatverein Ennigerloh) und Maria Barth-Schnieder (Kassiererin).